

Ressort: Politik

CDU-Vize Strobl: Sexismus-Debatte ist richtig und notwendig

Berlin, 31.01.2013, 15:28 Uhr

GDN - Der stellvertretende Vorsitzende der CDU, Thomas Strobl, hat die Bedeutung der aktuellen Sexismus-Debatte in Deutschland hervorgehoben. Er finde die Diskussion "richtig und notwendig", sagte Strobl der "Saarbrücker Zeitung" (Freitagausgabe).

Er kenne sehr viele Frauen, "die schon sehr unschöne Erlebnisse hatten". Die Debatte berühre offenbar ein Tabu. Sie sei vielleicht so heftig, weil in der Vergangenheit zu wenig darüber geredet worden sei. "Es kann aber nicht sein, dass der größere Teil der Bevölkerung ein solches Problem hat und die Gesellschaft das fortgesetzt ignoriert." Auf den Fall Brüderle selbst wollte Strobl nicht eingehen, "weil ich nicht dabei war". Als Ergebnis der Diskussion wünsche er sich: "Wenn wir alle etwas rücksichtsvoller und respektvoller miteinander umgingen, wäre schon viel gewonnen."

Bericht online:

<https://www.gerndailynews.com/bericht-6829/cdu-vize-strobl-sexismus-debatte-ist-richtig-und-notwendig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com